

# NGO

## **Pencanangan dan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan ZI dan Pakta Integritas Tahun 2024 di Wisma Sari Nusakambangan**

**Rifki Maulana - CILACAP.NGO.WEB.ID**

Jan 16, 2024 - 13:18



*Wisma Sari Nusakambangan, 16 Januari 2024*

Pagi ini, bertempat di Wisma Sari Nusakambangan, sebuah acara dilaksanakan dengan penuh semangat. Penganjangan dan penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas (ZI) dan Pakta Integritas Tahun 2024 menjadi langkah konkret untuk mewujudkan tata kelola pemerintahan yang bersih dan transparan.

Acara yang dihadiri oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah berserta Kepala Divisi, Kepala UPT Se Nusakambangan dan Cilacap beserta Pejabat Struktural dimulai dengan sambutan hangat dari Bapak kakanwil, yang menjelaskan pentingnya upaya bersama dalam menciptakan lingkungan kerja yang integritas dan berprinsip.

Puncak acara terjadi ketika tiga Kepala UPT Lapas Baru di Nusakambangan termasuk pejabat struktural, secara bersama-sama menandatangani Komitmen Bersama Pembangunan ZI dan Pakta Integritas. Langkah ini menunjukkan keseriusan mereka untuk mengedepankan nilai-nilai integritas, transparansi, akuntabilitas, dan profesionalisme dalam setiap aspek pelayanan publik.

"Penganjangan dan penandatanganan Komitmen Bersama ini bukan hanya seremonial semata, namun merupakan langkah awal untuk menciptakan

lingkungan kerja yang bersih dan berintegritas. Bersama, kita akan membangun Zona Integritas yang menjadi contoh bagi instansi lainnya."kata Kakanwil.

Para hadirin menyambut baik upaya ini, menyatakan komitmen penuh untuk menjalankan tugas dengan integritas tinggi. Acara ditutup dengan semangat kebersamaan dan harapan bahwa langkah-langkah ini akan membawa perubahan positif signifikan dalam penyelenggaraan pemerintahan di UPT Nusakambangan dan Cilacap.

Pencanangan dan penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan ZI dan Pakta Integritas Tahun 2024 di Wisma Sari Nusakambangan tidak hanya menandai dimulainya suatu perubahan, tetapi juga melambangkan komitmen bersama untuk mewujudkan pemerintahan yang lebih baik dan terpercaya.